
Comitato di quartiere “Smia-zona industriale”

Il giorno 08/05/24 alle ore 18 presso il parco Mattei si è svolto il Direttivo del 
comitato di quartiere  “Smia- Zona Industriale”.

All’ordine del giorno:
1- situazione sicurezza nel quartiere
2-viabilità via Cartiere vecchie
3-situazione istanze pervenute su problematiche dei residenti
4-definizione crono programma Direttivi e Assemblee
5-proposte di eventi nel quartiere
6- varie ed eventuali

Presenti: 
Presidente: Paolo Gubbi
Vice Presidente: Carla Tiberi
Segretaria Verbalizzante: Barbara Marasca
Consigliere: Attilio Paccusse
Consigliere: Michele Copparoni
Consigliera: Silvia Bellagamba
Consigliere: Massimiliano Barchiesi
Consigliere: Mario Muscoloni
Consigliera: Catiuscia Ceccarelli arriva ore 19,15

Le riunioni del Direttivo, come da regolamento sono aperte all’ascolto, per cui si sono 
aggiunti alcuni residenti del quartiere.

Il Presidente introduce la riunione spiegando le motivazioni della riunione Direttivo al 
Parco Mattei, e dichiara, rassicurando, che saranno utilizzate entrambe le sedi (sia 
zona Smia per ora all’aperto, che Coppetella ) sia per Direttivi che per Assemblee, in 
modo da agevolare i residenti delle varie zone.

Si inizia con la discussione al 1 punto all’ O.d.g.



1- SITUAZIONE SICUREZZA NEL QUARTIERE
Il Presidente informa il Direttivo e gli uditori che siamo venuti a conoscenza di spaccio 
di stupefacenti nel parco Mattei e che in data 29/03/24 abbiamo fatto una 
segnalazione alle forze dell’ordine e al Sindaco per denunciare la situazione, alcuni 
giorni fa è stata anche trovata una siringa in terra al parco, di cui è stato prontamente 
informato chi di dovere.
Altra questione riguardante la sicurezza è la presenza del cane pitbull spesso lasciato 
libero che ha morso diversi cani. Alcuni hanno denunciato il conduttore, ma il cane è 
ancora con il proprietario, nonostante sia diventato pericoloso. Interviene 
Massimiliano Barchiesi raccontando la sua esperienza, in quanto anche il suo cane è 
stato azzannato dallo stesso. Ha esposto a tutti le modalità di denuncia che deve 
essere nominativa.

2- VIABILITA’ VIA CARTIERE VECCHIE
Mario Muscoloni illustra i problemi della Via Cartiere vecchie incrocio con Via 
Garibaldi e dell’incrocio Lidl. La strada è effettivamente pericolosa, si dice essere 
riconosciuta anche dalle varie amministrazioni, si verificano spesso piccoli incidenti, 
code di auto lunghissime e negli anni ci sono stati 3 decessi per investimento. Si 
segnala la scarsa illuminazione anche dovuta agli alberi che non sono potati per 
liberare i lampioni dalle fronde, e la mancanza di marciapiedi per i pedoni. 
La zona essendo al confine tra i 2 comitati di quartiere Smia e San Giuseppe, ci si 
ripropone di coinvolgere nella questione anche il Comitato San Giuseppe per una 
collaborazione.
Il Presidente riferisce che l’Assessora Melappioni durante l’ultimo incontro, aveva 
prospettato l’idea dell’Amministrazione comunale di togliere i parcheggi a ridosso agli 
incroci in modo da avere più visibilità da parte dei conducenti delle auto, e di 
posizionare dei dossi per ridurre la velocità. Alcuni consiglieri propongono un cambio 
della viabilità.

Per la questione parco Mattei si ricorda ai non presenti alla riunione con l’Assessora 
Melappioni che l’Amministrazione Comunale cercherà di intercettare dei fondi 
regionali a progetto, per il completamento e sistemazione drenante del parco Mattei 
fino di fronte a Terranova. 



3- SITUAZIONE ISTANZE PERVENUTE SU PROBLEMATICHE DEI RESIDENTI

Il Presidente informa sulle istanze ricevute e sullo stato dell’arte di quelle gestite dal 
Comitato di quartiere:
- sulla sicurezza del parco per spaccio di stupefacenti, si ricorda la segnalazione fatta 
al Sindaco e alle forze dell’ordine in data 29/03/24 a cui non è seguito alcun contatto 
verso il comitato di quartiere da parte dei destinatari della segnalazione. Si cerca di 
capire cosa poter fare per sollecitarne la presa in carico da parte delle Istituzioni. Si 
chiederà un incontro con il Sindaco;
- sulla questione cane pitbull si consiglia ai proprietari del cane azzannato di fare 
denuncia con nome del proprietario pitbull anche all’Ast;
- Via Clementina: ancora in attesa di risposta da parte dell’Amministrazione 
Comunale alle problematiche dei residenti;
- Via Piemonte: alcune problematiche sollevate dai residenti di via Piemonte 
dovranno essere risolte fra privati;
- Problematiche sollevate da residenti di Via Coppetella e Via Clementina  circa 
l’allagamento delle case quando piove, la necessità di dissuasori all’alta velocità, e la 
possibilità di far transitare i mezzi di soccorso sulla strada di servizio per lavori 
Amazon, e questione soppressione bus urbani nei festivi si rimanda all’ascolto e alla 
comprensione sul luogo delle problematiche descritte.

Per i punti 4 e 5 si rimanda la discussione al prossimo Direttivo.
La riunione si scioglie alle ore 19,30.

Segretaria verbalizzante
Barbara Marasca

                                                                                                                Presidente 
                                                                                                              Paolo Gubbi


